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教育委員会事務局

社会教育部長 安田 博之 

４月の人事異動で社会教育部長に着任しました安田でございます。どうぞよろしくお願い申し

上げます。

平素は、少年補導委員をはじめ関係者の皆様に、本市の青少年の健全育成、非行化防止等に多

大なご尽力をいただいておりますことに深く敬意を表しますとともに、厚く御礼を申し上げます。

さて、尼崎市少年補導委員連絡協議会総会時に行われた研修において兵庫県警少年課のお話で

は、県下の非行件数は全国と同様に、減少してきているようですが、児童虐待、いじめ、薬物乱

用、児童買春などが増加傾向にあり、新たな問題となっているとのことです。

特に、インターネットの急速な普及に伴い、ＳＮＳやチャットアプリの利用も増え、情報モラ

ルやマナーを知らないがために生じるトラブルも増加、また、突然犯罪に巻き込まれたり、知ら

ない間に加害者になっていることさえあるとのこと。

先日、補導委員さんと地域補導や夜間補導に同行させていただきました。県防犯協会の少年補

導員さんとも一緒に巡回しながら、同時に地域の情報を交換されるなど、日々取り組まれている

姿を見て、このような日ごろからの地道な取り組みが、大きな抑止力となるとともに小さな変化

を見逃さず、地域の子どもたちを守り育てることにつながっていると感じました。

私たちの子どものころと比べ、子どもたちの生活環境は大きく変化しております。子どもたち

に対する笑顔での声かけや挨拶等の「愛の一声運動」の活動は地道で粘り強さが求められる取組

みではありますが、地域の中で子ども達が健やかに成長していくために時代が変わっても必要で、

これからも地域の子ども達を見守る目をたくさん増やしていければと考えています。

 本市もこの春に組織改正し、学校とより連携を図っていくため青少年愛護担当が教育委員会に

移管されました。しかしながら、行政機関の取り組みだけでは高い効果は望めません。地域・家

庭・学校・警察・行政が連携した地域ぐるみの活動が何よりも大切であると考えております。

今後とも尼崎を担う青少年の健全育成・非行防止に皆様と共に

取り組みを進めてまいりますので、引き続き温かい愛情をもって

根気強く活動を続けていただきますようお願い申し上げます。

令和元年７月 1日 
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～痛ましい「事件・事故」～

子どもを巻き込んだ衝撃的な事件・事故が多く心

が痛みます。

様々な環境にいる子ども達をどう守っていったら

いいのか、私たち大人に何ができるのか。

子ども達が笑顔で暮らせる社会にしたいと願うばか

りです。

【小田地区】

令和元年 6月１日に小学校の運動会が開催されました。 

保護者はもちろん、来賓席にも多くの方々が来られてお

り、子ども達が地域に見守られていることに感謝しました。 

６月とは言え日差しは厳しく、暑さ対策として水分補給の

アナウンス、校庭の一部ではミストの実施、子ども達はペッ

トボトルでのミスト、座っている児童の膝には日焼け防止の

バスタオル等そして、６年生の組体操では先生方はもちろ

ん、校長先生まで補助につかれ、事故無く、全ての演技が終

了しました。 

 短期間の練習で、これだけのことを習得した子ども達、そ

して先生方に拍手です。          （地区理事）

初夏を思わせるような日差しの６月１日立花地区の小

学校で体育大会が行われました。

各小学校で、熱中症にならないように、暑さ対策に力

を入れていました。

児童が待機する入場門にテントを設置していたり自由

にタオルを濡らす事ができるように、児童の席の近くに

水を入れたバケツが用意され、子ども達は濡らしたタオ

ルを首に巻いたりしていました。

 保護者や地域の方々が子ども達の力一杯の演技に暖か

い声援や拍手を送り、またそれに答えるように子ども達

がキラキラした笑顔をみせてくれました。

梅雨入り前に立花地区に爽やかな風が吹いた１日でし

た。                 （地区理事）

 早朝からの準備、魔法をかけたみたいに整えられたグ

ラウンド、1・2・1・2・・・と全員掛声で入場。 

『５６５人〇〇色～自分らしく輝け』のスローガンで

競技開始。 

この２週間の成果を精一杯表現すべく、 

どの子の顔も自信に満ちていました。思 

うように力を発揮できず悔し涙。 

競技の判定をめぐり、生徒・教師が話し合う場面。そ

の場で誤りがあれば正し、みんなで創り上げた体育大会

でした。特に感動は、３年生のソーラン節でした。 

この時ばかりは学校も、本部席前に保護者を招き入れ

るという粋な計らい。 

自然と感涙し、横を見ると同じく『やっぱ泣くよね』

と知らない方と会話。大人も子どもも、ひとつになれた

一日でした。             （地区理事）

 前日からの雨の影響で開催が心配されましたが、予定時間

より 30分遅れの開会でした。吹奏楽部によるファンファー
レから始まり、各学年元気な行進が見られました。

前半は走る競技、各学年の先生たちがスエーデンリレーの

男子の部に混ざっての競争は観覧席の生徒、保護者の方たち

もとても盛り上がっていたと思います。３年生による演技、

大庄ソーランは最高学年らしくとてもかっこよかったです。

競技は男女とも白熱の戦いの騎馬戦でしめられ、とても盛

り上がった体育大会でした。      

途中、雨が少しぱらつきましたが、晴れ間も見え過ごしや

すい一日でした。             （地区理事）

 今年度は１０連休明けということもあり、例年に比べ

非常に短い練習時間の中、子ども達の力一杯の体育大会

を観ることができました。 

 自分たちが競技を行っている時には、とても真剣なま

なざしで、そして他の学年が競技を行っている時には頑

張って応援する姿に子ども達の成長を感じました。 

 また、当日は暑さ対策としてミストスペースや運動場

の木陰にゆずりあいの席が設けられており、地域の方々

も多数参加され、子どもたちに熱い声援を送っていまし

た。 

幸いにも天候に恵まれて、子ども達のたくさんの笑顔

があふれ、学校，家庭，地域が一体となった体育大会で

した。                （地区理事）

６月８日（土）中学校の体育大会を見に行かせていただ

きました。

体育大会の前日に大雨が降り、開催が危ぶまれました、

当日は曇りでとても過ごしやすい天候でした。

体育大会のスローガン「超えろ平成～輝け令和」どお

り、生徒が輝いていました。

たくさんの保護者の方や地域の人々に支えられて、とて

も心温まる良い体育大会だと思いました。 （地区理事）

１日 月 大庄地区理事会   13：30～

２日 火 小田地区理事会   10：30～

４日 木 立花地区理事会   14：30～

５日 金 園田地区理事会   10：30～

５日 金 武庫地区理事会   13：30～

５日 金 中央地区代表者会     13:   30～

６日 土 社会を明るくする運動 10：00～

９日 火 環境部会      10：30～

12日 金 阪神青補連大会・研修会  13：30～

17日 水 尼少補連第３回役員会      10：30～

19日 金 少年関係機関団体連絡会  13：30～

24日 水 なでしこ部会       10：30～


